

watch box



NEW

NEW

1 Uhrenetui / Watch Etui WATCH BOX

Die „watch box“ ist ein Hartschalenetui mit feiner Textiloberfläche und schwarzem Reißverschluss. Innen ist der Artikel gefüttert und mit einer herausnehmbaren Uhrenaufnahme ausgestattet.

The „watch box“ is a hard case etui with fine textile surface and black zipper. The inside is lined and equipped with a movable watch holder.

Art.-No.: 324 197

2 Uhrenetui / Watch Etui WATCH BOX

Die „watch box“ ist ein Hartschalenetui aus hochwertiger Ledernachbildung mit schwarzem Reißverschluss. Innen ist der Artikel gefüttert und mit einer herausnehmbaren Uhrenaufnahme ausgestattet.

The „watch box“ is a hard case etui made of leather imitation with black zipper. The inside is lined and equipped with a movable watch holder.

Art.-No.: 324 194

3 Uhrenetui / Watch Etui WATCH BOX

Die „watch box“ ist ein Hartschalenetui mit hochwertigem grauen Nylonbezug und weißem Reißverschluss. Innen ist der Artikel gefüttert und mit einer herausnehmbaren Uhrenaufnahme ausgestattet.

The „watch box“ is a hard case etui with high grade grey nylon cover and white zipper. The inside is lined and equipped with a movable watch holder.

Art.-No.: 324 192

Auf Wunsch können diese Artikel mit Ihrem Logo individualisiert werden. Die Mindestmenge beträgt 500 Stück je Modell.
*This boxes can be individualized with your logo optionally.
The minimum order quantity is 500 pieces per model.*

Ideal für die Rückgabe von Uhrenreparaturen oder als Präsent für treue Kunden!

Perfect for the return of watch repairs or as a gift for loyal customers!



1 Uhrenetui / Watch Etui BRANDON

Uhrenetui für eine Uhr aus feinem Leder mit Schutzpad.

Watch etui for one watch made of fine leather with protection pad.

Art.-No.: 324 196

2 Uhrenetui / Watch Etui WATCH BOX

Die „watch box“ ist ein rundes Hartschalenetui aus hochwertiger Ledernachbildung mit schwarzem Reißverschluss. Innen ist der Artikel gefüttert und mit einer herausnehmbaren Uhrenaufnahme ausgestattet. Ideal für vorgebogene Uhrenbänder.

The „watch box“ is a round shape hard case etui made of leather imitation with black zipper. The inside is lined and equipped with a movable watch holder. Perfect for pre-curved bracelets.

Art.-No.: 324 191

3 Uhrenetui / Watch Etui BRANDON SAFFIANO

Uhrenetui für eine Uhr aus echtem Saffiano-Leder mit Schutzpad.

Watch etui for one watch made of genuine saffiano leather with protection pad.

Art.-No.: 324 195